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今天白天到夜里多云间阴有短时阵雨 风力偏东风2～3级 温度最高30℃最低24℃ 降水概率 70％

本报讯（记者 潘燕）昨日下午，市
长赵建才主持召开市政府第 112次常
务会议，原则通过《郑州市廉租住房保
障办法》，该办法将于近期实施。

自 2001 年廉租住房工作起步以
来，我市相继出台多项管理规定，目前，
全市累计有 3008户低收入住房困难家
庭享受了廉租住房政策。建设部等九
部委联合出台的《廉租住房保障办法》
于去年 12月 1日正式实施。结合我市
实际，市政府出台《郑州市廉租住房保
障办法》。新《办法》具有以下特点：

保障范围得到有效扩大。将廉租
房保障范围由现行的“城市最低收入住

房困难家庭”扩大到了“城市低收入住
房困难家庭”。

确保公平享受公共资源。审查部
门由以前房管部门议价扩大到了街道
办事处、民政部门、房管部门三家，使申
请廉租住房更加公开、公平和透明。

推行和实施分级补贴。家庭人均
月收入低于城镇最低生活保障标准的，
按租赁住房补贴标准的 100%计发，补
贴系数为 1；家庭人均月收入介入城镇
最低生活保障金标准 1倍和 1.5倍之间
的按租赁住房补贴标准的70%计发，补
贴系数为 0.7；家庭人均月收入介于城
镇最低生活保障金标准 1.5倍和 2倍之

间的按租赁住房补贴标准的50%计发，
补贴系数为0.5。

提高了廉租住房保障的标准。保
障面积由每人15平方米扩大到20平方
米，租金补贴标准由每人每月 60元提
高到月平均100元。

相关链接：
租赁住房补贴额度计算公式

租赁住房补贴额度=（住房保障面
积-人均现有住房建筑面积）×补贴标
准×家庭人口×补贴系数。

说明：2人户（含）以上家庭人口按实
际人数计算，1人户家庭人口按1.5人计算。

市政府召开第112次常务会议

原则通过《郑州市廉租住房保障办法》

郭庚茂与您相约
下午做客《河南在线对话》
与网友交流“解放思想”

本报讯（记者 李娜 实习生 王亚楠） 今天下午 3点，河南
省委副书记、代省长郭庚茂将做客《河南在线对话》栏目，就“继
续解放思想，推动河南经济社会又好又快发展”这一主题与网友
进行互动交流。

据悉，由中共河南省委办公厅、省委政研室主办的《河南在
线对话》自7月28日正式开通以来，受到了网友的热烈欢迎和广
泛关注。今天下午 3时，郭庚茂将就“继续解放思想，推动河南
经济社会又好又快发展”这一主题与网友进行互动交流。

广大网友可登录《河南在线对话》（http://hnzx.dahe.cn）或发
送邮件至hnzxdh@dahe.cn，就对话主题提出问题、发表意见或建
议。移动用户可发送短信至1062885596。

有序用电确保安全度夏
省督导组督察电力电煤供应

本报讯（记者 梁晓）昨日，省督导组莅郑，对我市电力、电煤
供应情况进行督察。市委常委、副市长胡荃向督导组汇报了有
关情况。

据了解，全市迎峰度夏期间最大供电负荷预计在 610万千
瓦左右，近期电力缺口约 70万千瓦；截至 8月 3日，全市主要电
厂存煤仅有50.4万吨（按规定应在80万吨左右）。

胡荃表示，市政府将通过调整有序用电方案，确保安全度
夏、抗震救灾物资生产企业的用电和奥运期间全市电力平稳；相
关部门要采取有力措施，确保煤矿安全生产；鼓励煤矿企业适当
增加产量，提高供应量；加大调控力度，加强对重点电煤合同计
划的监督，提高重点合同兑现率。

解放思想推动跨越发展
省宣讲团在我市作首场报告

本报讯（记者 武建玲）昨日上午，省“新解放、新跨越、新崛
起”宣讲团在我市举行首场集中宣讲报告会，省宣讲团成员、省委
党校副校长焦国栋为市直机关干部作了《继续解放思想 推动科学
发展》专题报告。市委常委、宣传部部长丁世显主持报告会。

报告会上，焦国栋教授旁征博引，围绕为什么要继续解放思
想、继续解放思想的重点和任务、继续解放思想应该注意的问题
等三方面的内容进行了深入浅出的讲解，报告高屋建瓴、内容丰
富，对于大家进一步开展解放思想大讨论具有很强指导作用。

据了解，省“新解放、新跨越、新崛起”宣讲团将在我市举行
四场集中宣讲报告会。

市领导要求高新区

大讨论推动新跨越
本报讯（记者 陈锋 实习生 庄园）昨日，

市委常委、组织部部长姚待献到高新技术开
发区调研。姚待献指出，高新区要以“继续解
放思想，加快推进跨越式发展”大讨论活动为
契机，进一步更新观念，实现跨越式发展。

姚待献先后察看了郑州威科姆电子有限
公司、郑州光力科技股份有限公司和正在建
设的河南大学科技园。每到一处，姚待献都
详细了解生产销售和项目建设情况。姚待献
指出，高新区要进一步解放思想，不断树立忧
患意识、服务意识、国际意识，不断树立创新
思维和前瞻思维；要通过大讨论活动，提高行
政效率；要谋划新的发展举措，进一步壮大经
济实力，努力做到国内树标杆、境外见前沿、
领悟新精神、专家问高端；同时要加强党的建
设，进一步增强队伍的战斗力，以此凝聚人
心、统一思想，促进高新区实现跨越式发展。

本报讯（记者 聂焱）我市创建全国
文明城市工作已进入冲刺阶段，昨日下
午，省委常委、市委书记王文超在听取该
项工作专题汇报时要求，要高度重视，集
中整治，加强领导，强化督导，以志在必
得的信心和决心全力推进创建工作。

省会创建全国文明城市办公室、市
直有关部门的负责同志分别汇报了创建
全国文明城市省级考评反馈情况、创建
工作进展情况及下步工作打算。日前，
省文明委组织考评组在对我市创建全国

文明城市工作进行明察暗访后认为，近
年来，郑州市把创建全国文明城市工作
作为城市创建的龙头工程，坚持多城联
创、全民参与，扎实开展了形式多样的创
建活动，创建文明城市工作力度大、成效
显著。但同时也存在着一些问题和不
足，希望郑州市要进一步在提升城市文
化品位、提高城市精细化管理水平和推
进创建工作常态化上下工夫。下一步，
我市将开展为期两个月的“六整治一教
育一加强”活动，即：集中整治城市交通、

市容市貌、“五小”门店、建筑工地、窗口
单位、公共场所等，大力抓好全体市民的
文明素质教育，大力加强社区基础设施
建设。

王文超指出，目前，我市创建目标任
务比较明确，动员广泛，发动深入，协调
联动整体推进，市民参与热情很高，建管
并重，从整体看，创建全国文明城市工作
取得了阶段性成果。

“虽然我市创建工作取得了一定成
绩，但仍然存在问题和不足，创建任务非

常繁重。”王文超明确要求，做好下步工
作，一要高度重视，全力推进，督导组要
加强督促检查力度；二要集中力量搞好

“六整治一教育一加强”活动，掀起新一
轮创建高潮；三要对照标准，采取过硬措
施，查缺补漏；四要精心管理，提升品位；
五要注重建立长效管理机制；六要加强
领导，强化督导，责任到位，以志在必得
的信心和决心把创建工作搞好。

市委常委、宣传部部长丁世显参加
会议并就具体工作提出要求。

王文超在听取我市创建全国文明城市工作汇报时要求

以志在必得的信心推进创建

大讨论不能走过场
今起开始督导工作
本报讯（记者 张冯焱 实习生 杨真）今

起，我市“继续解放思想，加快推进跨越式发
展”大讨论活动督导组深入各单位和县（市）、
区开展督导。

督导组将重点督导大讨论活动的组织领
导、工作部署和开展情况，特别是召开学习成
果交流会、民主生活会及查摆问题和整改措
施落实情况。督导将采取听取工作汇报、查
阅文件资料和会议记录、参加学习成果交流
会，列席被督导单位民主生活会，召开基层单
位代表座谈会，以及抽查、检查等方式，发现
问题，及时督促解决。

在昨日的督导动员会上，市委常委、宣传
部部长丁世显要求，督导组成员要加强学习，
深刻领会大讨论活动的重要意义，严格要求
自己，相互之间密切配合，形成合力，坚持高
标准、严把关的原则，加强督导，确保大讨论
活动扎实开展，取得实效。

市人大常委会副主任刘全心、市政协副
主席岳喜忠等出席动员会。

本报讯（记者 裴其娟 实习生 杜薇
薇）今日凌晨开始，火车站广场地面停
车场禁止使用，地下广场停车场启用。

昨日上午，记者看到，火车站广场
的公厕和公用电话亭已经拆除，地面正
在清理。地下广场目前有 103个停车
位，而目前火车站广场高峰停车数已达
300辆。“地下停车场主要供社会车辆使
用，火车站周边行政单位的公务用车将
停在郑州大酒店负一层停车场。”工作
人员解释，郑州大酒店停车场辟出了
六七十个停车位。对大巴车等无法进
入问题，管委会表示将整合广场周边公
共停车资源，进一步满足需要。

地下广场停车场设南北两个行车
通道，南行车道双向2车道，可进出停车
场；北行车道单向2车道，只能驶出。

由陇海路方向过来的车辆由敦睦
路驶入，转大同路进入停车场。由中
原路、二七广场驶入的车辆需经过福
寿街，转大同路进入停车场。驶出停
车场，可从南出口驶出进入一马路，也

可以从北出口驶出进入二马路。
停车收费 1小时 8元，超过 1小时

每小时加收4元。不足10分钟免费。
火车站北出站口待客的出租车停

车位增设一条通道，扩大到可以并排
停放3辆；南出站口出租车待客停车位
参照此标准重新设计。
图为地下停车场一角。记者 丁友明 摄

火车站广场今起不再停车
地下广场停车场启用 车辆须由大同路驶入

“今天接访的有些事十分简单，根
本不需要我来解决，群众之所以还来上
访，关键是个别干部同志还有官僚作风，
光接访不落实，首问责任制形同虚设。”
昨日，郑州市委常委、巩义市委书记王小
平在接待来访群众时，对一些干部的作
风提出严厉批评。

两位曾多次上访的群众说，他们
反映的问题涉及煤炭局。在场的煤炭
局负责人解释，和有关部门沟通过，但
一直没拿出合适的解决办法。王小平
当即批评，这是典型的官僚作风，群众
反映的问题，一定要想办法给出解决

方案，不能一推了之，实在有困难的要
第一时间解释清楚。

一位李姓群众反映她向外出租的
房屋在出租期间发生火灾，房客却一走
了之，她曾多次向派出所反映，但一直
没得到满意的答复。还未等王小平表
态，在场的公安局的一名干部马上约她
下午3点到公安局处理此事，一同接访
的该市公安局局长武志亮表态：“要是
还有困难向我反映，我是公安局局长。”

一位群众反映自己8000多元的债
务，法院执行了 8年，一直没有解决。
法院负责人解释，他们是在按程序

走。王小平说，8000多元的债务执行
了 8年，难怪上访人有意见，要尽快依
法结案，给上访人一个满意的答复。

当日上午，王小平共接待了9起上
访事件，上访人都满意而去。王小平
深有感触地说：9起上访没有一件是十
分复杂难以解决的，但老百姓为什么
还要来找书记，一是上访渠道不通畅，
群众诉苦无门；二是个别干部不重视，对
群众反映的问题不落实，让群众有怨
气。他要求巩义的信访工作要完善机
制，尤其是要落实首问责任制，让群众反
映问题能在第一时间得到答复。

中央党校副校长

孙庆聚昨考察郑东新区
本报讯（记者 覃岩峰 实习生 郑心）8月的郑东新区风景如

画。昨日上午，中央党校副校长孙庆聚莅临郑州，对郑东新区建
设情况进行考察。

在郑东新区管委会，副市长王庆海向客人介绍了新区建设
中的和谐拆迁理念，以及加强队伍作风、廉政建设等方面的情
况。孙庆聚观看了有关郑东新区规划和建设情况的专题片——

《水域靓城》。在郑州国际会展中心如意湖边，背靠着透出文化
底蕴的河南省艺术中心，眺望着具有现代气息的国际会展中心，
孙庆聚说，这些建筑群非常有特色，体现了中原博大精深的文化
内涵，很壮观，很和谐，提高了新区的品位。

巩义大接访 书记痛批官僚作风
本报记者 王亚楼


